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総会・懇親会でお会いしましょう
峰友会　会長　丸　野　俊　一

　猛暑、酷暑と言われた夏。よう

やく暑さも収まり、静かな秋を迎

えました。

　会員の皆様にはお変わりなく元気にお過ごしのこと

とお喜び申しあげます。

　さて、今年も総会・懇親会の時期がやってまいり

ました。第８回目の今回は、11月20日（土）の午

後、母校の食堂で開催します。懇親会は参加費無料の

ティーパーティー形式に、アトラクションとして、市

内在住の大道芸人「イソップ」さんの楽しいパフォー

マンスショーを企画しています。

　総会・懇親会ってなんだか堅苦しいですか？でも２

年に一度、川西明峰高校を卒業した会員が集えるイベ

ントですので、どうぞ気軽にお越しください。

　年々、総会・懇親会への参加者数が減ってきていま

す。何か新しい風を吹かしたいと思いつつ…、今回も

あれこれ内容を工夫しておりますので、何かとお忙し

いこととは存じますが、土曜日の昼下がり、同窓生の

お友達と誘い合ってお越しください。私たち役員一同、

このイベントで皆さんと会話できるのを楽しみにして

います。

　なお、諸準備の都合上、出席いただける方は、お手

数ですが学校事務室までＦＡＸでお知らせください。

詳しくは４、５ページをご覧ください。

　今年の冬は夏の暑さの反動で、寒くなるかもしれま

せんが健康に留意いただき、ますますご活躍されます

ことを心よりお祈りいたしております。

　川西明峰高校は昭和51年に開校
してから、早35年目を迎えました。
而立を過ぎ、不惑への道半ば・・、

人としてたとえればまさに脂ののりきった時期と言え
るでしょう。卒業生も今や11,011名に達しております。
そして、卒業生の皆様方のご活躍を少なからず耳にし
ている今日この頃です。
　さて、伊丹学区の入試制度が、総合選抜から複数志
願に変わって２年目です。この入試制度の改変を契機

に、本校でも教育課程に工夫を凝らし、45分×７限授
業等を導入しました。まだまだその成果は未知数です
が、生徒たちの確かな育ちを得るために、今後とも教
職員が心を一つにして、熱き心を持って本校の教育に
取り組んでまいります。どうか諸先輩方の今後より一
層の本校へのご支援・ご助力を賜りますようお願い申
し上げます。

同窓会の皆様へ
校　長　阿　部　彰　宏
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【同窓会ホームページのユーザ登録後のお願い】

　同窓会のホームページでは、「事務局だより」や「フォーラム」をより有効に利用していただくために
下記の手順の設定をお願いいたします。設定をすれば、新規に記事が掲載された時に、その旨が通知さ
れるようになります。

　１．ユーザ登録がお済みで無い場合は、まず新規登録をしてください。
　２．ユーザ登録が完了すれば、トップページのログイン欄にユーザ名とパスワードを入力し、
　　　　　　　　ボタンをクリックしてログインしてください。
　３．メインメニューの「事務局だより」をクリックしてください。
　４．画面下方に「選択可能なイベント」という項目が表示されますので、イベントの左欄にチェックを
　　　入れてください。

　５．チェックを入れたら、　　　　　　  ボタンをクリックしてください。
　６．メールで通知を受けたい方は、最下段に表示されている　通知方法：プライベート・メッセージ
　　　［変更］の「変更」をクリックしてください。
　７．表示された「プロフィールの編集」画面に「イベント更新通知メッセージの受取方法」欄があります
　　　ので、「プライベート・メッセージ」から「メール」に変更して、一番下にある　　　 ボタンをク
　　　リックしてください。
　８．フォーラムも同様に、フォーラムを開いた後、ご自身の卒業年をクリックすると、画面下方に「選
　　　択可能なイベント」が表示されますので、イベントの左欄にチェックを入れて　　　　　　 をク
　　　リックしてください。

　　　　　　　　同窓会ホームページアドレス　http://kawanishi-meiho.net/

「データ管理」専用サイトについて
兵庫県立川西明峰高等学校同窓会「峰友会」では、同窓会員の皆様の情報を充実させるため、
「データ管理」専用サイトを併せて開設しております。
「データ管理」専用サイトでは、住所訂正などのデータ修正連絡や、住所未確認者についての
情報提供を受け付けております。
ぜひともご利用いただき、情報提供にご協力くださいますよう、お願い申しあげます。

　　　※プライバシー保護のため、同窓会員専用のサイトとなっております。
　　　　宛名シールに打ち出されている仮ID No.を入力してアクセスしてください。

アドレス：http://www.dousoukai.ne.jp

※同窓会ホームページからもアクセスできます。
アドレス：http://kawanishi-meiho.net/
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　今年度から新入生（35回生）が７クラス入学となり、
全校生徒700名余りで４月のスタートとなりました。
一昨年の入試制度の改変により、かつての総合選抜
制度から特色選抜入試（２月実施）と複数志願選抜入
試（３月実施）を経験した２年目の学年となりました。
　本校の特色選抜は、入学後は国際情報類型（国公立文系
大学・外国語系大学・情報系大学進学希望者を対象にした
類型）のカリキュラムで学習を進めていき、各自の進路実
現を目指していきます。その他の類型としては、自己探求
類型（私立文系大学・短大・専門学校進学・就職を目指す
類型）、自然科学類型（国公立理系大学・私立理系大学・
看護系大学進学希望者対象の類型）が設置されています。
　その入試制度の導入から、これまで多くを占めていた明峰
中、川西中、川西南中出身生徒はもちろん、清和台中、多田
中出身生徒も多く入学したり、猪名川、伊丹地区の生徒の入
学も増えました。その結果、本校への通学範囲が大きく広が
りました。
　生徒の現況としては、まず、有志参加形式２年目の文化祭が、
従来通り６月中旬に実施されました。コーラス大会は全クラ
ス参加ですが、展示・ステージ・模擬店の３部門への参加は、

クラス単位でも、部活動で
も、友人同士でも参加でき
る形であり、有志参加の希
望数が心配されましたが、
生徒会の積極的なアピール
が功を奏し、３年生を中心
に有志参加が多く、生徒の
意外な一面を垣間見ること

ができ、昨年以上の盛り
上がりを見せてくれまし
た。今後もこの有志参加
により、やる気に満ちた
文化祭が期待されます。
　また、７月末に行われ
た第１回オープンハイス
クールでは550名を超える中学生の参加があり、熱心に模擬
授業や部活動体験をし、明峰高校の魅力を感じていただきま
した。このことから、地域からの関心が高まっていることが
感じられました。
　最後になりましたが、今後とも母校がますます発展し、地
域に愛される学校になりますよう日々努力を重ねて参ります
ので、皆様のご協力とご支援をよろしくお願いいたします。

明峰高校  の 現況

平成20年度（31回生）進路状況
卒業者数 大　学 短期大学 専門学校 就　職 その他 進学準備

計 225 115 31 24 16 10 29

平成21年度（32回生）進路状況
卒業者数 大　学 短期大学 専門学校 就　職 その他 進学準備

計 217 96 22 45 17 13 24

部活動・同好会加入生徒数一覧 （22. ５. １現在）
運動部（14部） 人数 文化部（９部） 人数 同好会（３部） 人数
陸 上 競 技 14 茶 華 道 7 書 道 1
野 球 23 箏 曲 0 家 庭 科 15
サ ッ カ ー 36 演 劇 3 卓 球 5
ラ グ ビ ー 8 吹 奏 楽 29
テ ニ ス 59 美 術 4
ハ ン ド ボ ー ル 36 放 送 6
ソ フ ト ボ ー ル 0 理 科 8
バスケットボール 42 フォークソング 55
バ レ ー ボ ー ル 28 文芸・漫画研究 11
バ ド ミ ン ト ン 46
柔 道 9
剣 道 8
ワンダーフォ一ゲル 4
ダ ン ス 38
合　　計 351 合　　計 123 合　　計 21

部活動の主な成績 （平成21年11月～ 22年７月まで）

陸 上 競 技 部

県高校総体阪神地区予選会
女子　400mH	 第４位　県大会出場
県高校ユース阪神地区予選会
男子　２年　5000m	 第６位
　　　１年　走高跳	 第４位
　　　１年　円盤投	 第７位
　　　１年　砲丸投	 第８位
女子　２年　400m	 第４位
　　　２年　400mH	 第１位
　　　１年　やり投	 第７位　以上県大会出場

サ ッ カ ー 部
阪神地区秋季リーグ戦　１部昇格
県高校総体　３回戦進出

ラ グ ビ ー 部 県新人戦　ベスト８

バスケットボール部
女子　北阪神地区新人大会　　第３位
　　　春季北阪神地区大会　　第３位
　　　県高校総体　　　　　　４回戦進出

バ レ ー ボ ー ル 部
男子　北摂大会　第３位
女子　市内大会　第２位

バ ド ミ ン ト ン 部
男子　県新人戦　ダブルス　２回戦進出
　　　県高校総体阪神地区予選　
　　　　　　　　ダブルス　第３位　県大会出場

柔 道 部 阪神柔道夏季大会　男子　団体ベスト８

ダ ン ス 部
立命館大学2009対人援助フォーラムでダンス披露
県新人戦　参加

演 劇 部 県高等学校演劇研究会阪神支部発表会　参加

吹 奏 楽 部

アンサンブルコンテスト東阪神地区大会
　管打８重奏　銀賞
川西市吹奏楽連盟第58回定期演奏会　参加
第23回定期演奏会　実施

放 送 部
県高校総合文化祭
放送文化部門　テレビ番組小部門　奨励賞

理 科 部
県高校総合文化祭
自然科学部門　パネル参加

フォークソング部
ＪＲ福知山脱線事故チャリティーイベント
「フレンズ川西フェスティバル」に３年生バンド
「VOWEL」が参加

書 道 同 好 会 県総合文化祭　書道部門　参加
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　明峰高校の思い出、、、、。浮かぶのは、優しく愉
快な友人たちの顔、お世話になった先生方の顔、
好きだった人の顔、、、。
　なんだか楽しかったことしか、思い出せません。
　私は現在、ダンサー、振付家として活動してい
ます。
　高校時代も、部活動には参加せず、ひたすら踊
り！の生活でした。
　好きなことを、好きなだけ頑張って、それを続
ける為に、勉強も頑張って。毎日があっという間
の３年間でした。
　しかし、学校の図書館で借りた本の一節や、友
人たちとの何気ないやり取りや、初恋の胸キュン
が、現在の私の創作活動の源になっていたりします。

　2004年から毎年夏には、地元川西で、文化財団
主催のみつなかホールでのダンスワークショップ、
また、みつなかオペラでの振付もさせていただい
ています。生まれ育ったところでも、活動させて
いただけるのは、本当に嬉しいことです。
　これからも、まわりの方々の協力、やさしさに
感謝しながら、好きな踊りを死ぬまで続けていけ
ればと思っています。

15 期生　生　駒　里　奈（旧姓  前田）

　高台に明峰高校はコンクリートの新しい校舎だ
けがありました。
　それ以外は他に無いような、とてもシンプルで
した。さすがに殺風景で１年生の皆で校庭に植樹
をしました。
　その時は、こんなことやっても意味ないなあ。
と思っていたような気がしますが。
　あれから34年も過ぎて、その木々はさぞかし今
は大きくなったことでしょう！
　自分もそれだけ生きています。卒業以来会って
いない同級生も元気にしているかなと思うことも。
　当初体育館やプールはなく、運動は高台のグラ
ンドのみ。
　今になって、雨の時の体育の授業は何をやって
いたんだろうと気になったりします。（笑）
　だけど、30年以上経って今になってもよく思い

出すことは、グランド整備を一からはじめて、小
石を毎日のように拾って、一生懸命に快適に運動
できるスペースを自分たちだけでつくっていった
同級生の友達の姿かな。
　現在、私はガラスを操って、クリエイティブに
仕事をしています。
　たまに高校時代を思い出してはそんなことも創
作のヒントにしていますね。

ものをつくる

ガラス作家　１期生　米　原　眞　司

と　き：平成22年11月20日（土）　午後１時30分～午後３時30分

場　所：母校の体育館下の食堂にて

内　容：総　会（議題：活動内容、決算報告、役員案、予算案など）

　　　　懇親会（ティーパーティー、アトラクション、母校にちなんだクイズ、ビンゴゲームなど）　

参加費：懇親会の参加費は無料です。

申込み：11月10日（水）までに母校事務室まで同封のファックス用紙にて右記のとおりお申込みください。

　　　　ファックス番号　０７２－７５７－８８２７

会
員
の
ペ
ー
ジ

峰友会第８回総会・懇親会のお知らせ
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　この度、「峰友会」
の原稿依頼を受け明
峰高校に勤務した頃
を懐かしく思いまし
た。私は、創立３年
目に26歳で着任し、
３回生、６回生、９

回生を担任しました。当時は、「フロンティアス
ピリット」の精神で、学校全体が頑張っていまし
た。着任時は、ラグビー部・野球部の兼任でシー
ズンオフが無く動いていたことを懐かしく思い出
します。また当時は、下校時間が５時で、まだま
だ活動できる時間に生徒が全くいない学校でし
た。後に６時まで活動できるようになりましたが、
下校時間に遅れたり、下校時の買い食いがあれば

一週間の部活動停止があり、結構厳しい条件の中
で部活動をやっていました。そのような状況下で
も、古田敦也君（６回生）のようなプロ野球選手
がでたことは、大変喜ばしいことでした。現在、
私は県立三木高等学校に勤務し、相も変わらず野
球部監督として休みも返上で子どもたちと汗を流
しています。先日も、PTA総会で参加していた保
護者から「先生覚えていますか、明峰の４回生で
す」と声をかけられました。親子二代を教える年
になりましたが、残り１年半悔いのない教職人生
を楽しみたいと思っています。どこかで出会うこ
とがあれば、気軽に声をかけてください。峰友会
の皆さんの健康とご活躍お祈り申し上げます。

「フロンティアスピリット」

前　田　芳　美

　昭和51年３
月、まだ校舎
も完成してい
ない中での入
試が市立川西
中学校で実施

されました。同校で合格発表。４月８日川西市民
会館での開校式・入学式が挙行され県立川西明峰
高校が門出しました。井上茂夫先生が学年主任と
なられ、「パイオニア精神」を合い言葉に、新し
い学校づくりが始まりました。我々が特に気をつ
けたのは、新設高校だから、先輩がいないから、
行事が出来ないというのではなく、いろいろな行

事に取り組ませながら、新しい学校づくりに積極
的に生徒を参加させようとすることでした。だか
ら、明石の野外活動センターでの生活合宿を皮切
りに、伊丹の市民プールでの水泳指導、文化祭・
体育祭等々。特に印象に残っているのは、一年生
だけの高校野球大会への参加でした。会場はなん
と甲子園でした。延長の末、出石高校に敗れまし
た。また、体育大会では、一学年しかいないので、
一日じゅう、何回も出場し、終わればみんなクタ
クタになっていた、ということもありました。と
にかく、教師も生徒も忙しく、「パイオニア精神」
と「ジャンジャンやろう」で突き進みました。

明峰高校の一年目

内　野　健　夫

「総会・懇親会に出席します」

①お名前（ふりがな）　

②期生または卒業年度　

③住所　

④連絡先電話番号　

⑤本人を含む家族の参加者数…おとな（※中学生以上）　　人・こども　　人

恩
師
の
ペ
ー
ジ

大
道
芸
人

　イ
ソ
ッ
プ
氏
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　「峰友会」の会員の皆様大変お世話

になりました。学校は生徒自身が将来

どのような職業に就き、どのような生

き方をするのかを考える場所です。それを支援するの

が「学校」であり、「家庭」や「地域・同窓会」である

と思っています。今後とも母校の進化・発展の為にご

協力とご指導をお願い申し上げます。

夢追うナインに奇跡あり

　このたび尼崎稲園高校へ転勤致しま
した。明峰では23,26,29,32回生の担

任として、４回も卒業式で送り出すという貴重な経験
を致しました。また、伝統ある野球部の監督を務めた
ことは誇りです。思う存分没頭でき、熱い日々を過ご
せました。選手たちが精一杯頑張ってくれたおかげで、
夢を追える良い思いをさせてもらえました。12年間あ
りがとうございました。今後も明峰の皆様のご発展を
お祈り致します。

　今年の４月から三田祥雲館高校とい

う学校に転勤しました。明峰高校では、

初任から４年間お世話になりました。

初めての授業、初めての顧問、初めての担任、初めて

の卒業生…初めてづくしの４年間でしたが、とても充

実していたと思います。みなさんにとっても、明峰で

過ごした３年間が、今後の人生の良き糧となることを

願っております。

　34年お世話になりました明峰高校を

退職となり感慨深いものがあります。

　映画のコマ送りのように、色々と浮

んできます。生徒には、元気をもらったり、助けてもらっ

たりと、一つのドラマを創ったように思う。多くの人

達との出会い、すべてが、貴重な財産です。本当に有

難うございました。

　川西明峰高校では９年間お世話にな

りました。その間に数多くの貴重な体

験をさせていただきましたが、いまだ

に思いだすのは先生方や生徒たちとの何気ない語らい

ばかりです。武庫荘総合高校での生活も４ヶ月を過ぎ

ましたが、普通科での常識が総合学科では通用しない

ことも多く戸惑いの日々です。今後も明峰高校、峰友

会のご発展をお祈りいたします。

　これまでの長い間、教職員の方々や

生徒のみなさんにはたいへんお世話に

なり、ありがとうございました。私に

とって、川西明峰高校での９年間は、公私ともに様々

な経験をさせていただき、教師としての幅を広げてい

ただいた９年間だったと思っています。これからの、

川西明峰高校のさらなるご活躍とご発展をお祈りして

います。

前教頭　栗　原　　　栄

内　藤　敏　裕

木　南　林太郎

塩　井　美智子

山　村　康　彦

猪名川高校　池　信　宏　之

異動・退職された先生からの　　　　　

　　　メ　ッ　セ　ー　ジ
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　明峰に居られたのは一年間でした

が、何年もなじんだ職場のように居心

地のよい温かい学校でした。採用試験

準備で余裕がなく滅入っていた時も、周りの方々のお

かげで乗り切ることができました。現在、県立宝塚高

等学校に配属され、若者に混じり初任者研修を受けて

います。今後とも変わらずご指導をお願いします。

　私は昨年８月から今年３月まで川西

明峰高校でお世話になりました。短い

期間ながら初めての海外修学旅行、新

型インフルエンザの流行などを経験し、私にとってと

ても貴重な８ヶ月間でした。

　今後も川西明峰高校のますますの発展と皆様のご活

躍をお祈り申し上げます。

　みなさま、お久しぶりです。お元気
でしょうか？
　私は、新しい環境で昨年同様、緊張
しっぱなしですが、行事やイベントが

あるたびに話しかけてくださる先生や、生徒さんが増
えてきたように感じます。
　実は６～７年前に今の学校で働いていました。当時
と比べて、体育館がリフォームされ、樹木は数倍伸び
て森ができています。目に入る景色が新鮮に感じました。
　新しい職場でも頑張っています。また、どこかで皆
さんとご一緒させてもらえたらと思っています。

明峰生を想う
　「石の上にも三年、山の上にも三年」

これは創立当初から明峰生のスピリッ

トを表すものとして永々と引き継がれていると思いま

す。産業道路で尼崎へ通勤する私のフロントガラス越

しに早朝の部活動や学習に向かう自転車の明峰生を見

つける。「がんばれ！」とつぶやく自分に勇気をもらっ

ている。三年越しに咲く花はみな美しい。

　夏らしい日々が続いておりますが、
お変わりありませんでしょうか。
　４月の異動よりもう４ヶ月が経過し
ました。川西明峰高校在職時は事務の
仕事で３年間お世話になりました。現

在は人と自然の博物館の総務課で勤務しております。
学校と異なる部分が多々あり毎日が勉強です。川西明
峰高校の生徒に負けないように純粋に勉強して仕事を
自分のものにして行こうと思っています。ところで、
私の心に残っている川西明峰高校の校風は明るく元気
で歌が大好きな生徒が多いということです。このこと
はとってもすばらしいことだと思っています。この校
風を大切にして明るく元気に運動や勉強に取り組んで
ください。川西明峰高校の発展を心より願っております。

　平成20年７月、川西明峰高校初日、

こんな坂の上に本当に学校があるのか

不安になりつつ、歩いてたどり着いた

ことを懐かしく思います。

　約一年半という短い期間でしたが、大変お世話にな

りました。

　生徒のみなさん、一度しかない高校生活を悔いの残

らないように思いっきり楽しんでくださいね。

宝塚高校　菖　池　祐　子

大　上　佐　苗

齋　藤　輝　夫

尼崎稲園高校　松　田　　　稔

兵庫県立人と自然の博物館
　　　総務課　谷　山　健　一

山　内　小百合

異動・退職された先生からの　　　　　

　　　メ　ッ　セ　ー　ジ
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平成21年度　峰友会会計決算報告書

　１　収入の部 （単位：円）
科 目 予算額（A）決算額（B）（B-A）=C  備　　　考
繰 越 金 1,772,357 1,772,357 0
会 費 1,200,000 1,085,000 △115,000 ＠5,000円×217名
雑 収 入 3,000 2,133 △867 預金利息等

計 2,975,357 2,859,490 △115,867

　２　支出の部 （単位：円）
科 目 予算額（A）決算額（B）（A-B）=C  備　　　考
会 報 発 行 費 1,100,000 911,002 188,998
30周年記念事業費 500,000 848,913 △348,913
会 議 費 100,000 99,732 268 役員会及び諸会議費
助 成 費 300,000 196,000 104,000 母校助成金
委 託 費 200,000 95,000 105,000 ホームページ管理費等
積 立 費 0 0 0
報 償 費 150,000 112,840 37,160 卒業記念品等
旅 費 20,000 0 20,000
事 務 費 30,000 17,640 12,360 貸金庫代
印 刷 費 30,000 11,500 18,500 入会のしおり、コピー代等
役 務 費 50,000 4,725 45,275 振込手数料、郵送料
予 備 費 495,357 0 495,357

計 2,975,357 2,297,352 678,005

収入合計 2,859,490円
支出合計 2,297,352円

差し引き 562,138円

差し引き残額　　562,138円は、平成22年度に繰り越しいたします。

平成22年３月31日  　　　　　　

峰友会　会計　　森　田　康　裕

平成22年度　峰友会会計予算（案）

　１　収入の部 （単位：円）

科 目
当初予算額

（A-B）=C 備　　　考
22年度（A） 21年度（B）

繰 越 金 562,138 1,772,357 △1,210,219
会 費 1,400,000 1,200,000 200,000 ＠5,000円×280名
繰 入 金 849,000 0
雑 収 入 3,000 3,000 0 預金利息等

計 2,814,138 2,975,357 △161,219

　２　支出の部 （単位：円）

科 目
当初予算額

（A-B）=C 備　　　考
22年度（A） 21年度（B）

会 報 発 行 費 1,100,000 1,100,000 0
30周年記念事業費 0 500,000 △500,000
総 会 費 150,000 0 150,000
会 議 費 100,000 100,000 0 役員会及び諸会議費

助 成 費 300,000 300,000 0 同窓会開催助成費、母
校助成金（200,000円）

委 託 費 200,000 200,000 0 ホームページ管理費等
積 立 費 0 0 0
報 償 費 150,000 150,000 0 卒業記念品等
旅 費 20,000 20,000 0 旅費
事 務 費 30,000 30,000 0 事務用品等
印 刷 費 30,000 30,000 0 入会のしおり、コピー代等
役 務 費 50,000 50,000 0 振込手数料、郵送料等
予 備 費 684,138 495,357 188,781

計 2,814,138 2,975,357 △161,219

　兵庫県立川西明峰高校同窓会峰友会会則により実施いたし
ました、平成21年度峰友会会計監査の結果は次のとおりです。

記

１．監査実施日　　平成22年７月23日（金）
２．監査の対象　　平成21年度峰友会会計

収入済額	 2,859,490円
支出済額	 2,297,352円

差引残額	 562,138円

　上記会計担当から提出された諸帳簿、預金通帳等を照合の
結果、経理は適正に処理されていたことを認めます。

　　平成22年７月23日　　　　　　　　　　　　

峰友会　会計監査　　　　　　　　　　　　

会計監査報告 特別会計の残高状況
①池田泉州銀行／川西支店 6,610,052円
　平成22年７月12日現在残高

②近畿大阪銀行／川西萩原出張所 8,783,391円
　平成22年９月21日現在残高

③郵便局株式会社／川西花屋敷郵便局 4,018,080円
　平成22年９月２日残高

　総計（①＋②＋③） 19,411,523円




